
智行理财网
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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下论中国股市的现状的问题，以及和论中
国股市的现状作文的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下
来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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你对股市的有什么独特的见解？

股市对于国家和政府来说，是发展经济的核动力，对于股民和投资者来说是核打击
！为什么？因为把绝大多数投资者资本化为乌有。

美国动乱对我们中国股市会有多大影响？黄金会大涨吗？

这两天，因为美国白人警察过时杀死人的事件，在美国不断的发酵。打劫超市，焚
烧警察局，在美国不断的上演。

美国的暴乱对于我们来说，或者对A股老说，并没有世界性的利空或者影响，我们
受影响的主要还是美国股市而已，假如时间一直不断的放大，对于美国股市来说，
多少还是会有一点影响的。说真的现在不好说本次的美国暴乱会不会在美国扩散，
目前正是美国大选的时候，大多黑人的支持人是拜登，拜登难免会利用这个事情做
文章，但是也不可小看特特，特特为了连任，铁腕治爆或者其他方法平息也不无可
能。

目前来看，美国股市的影响还是比较小的，在周五晚上的美股行情中，虽然前面一
直在震荡，但是到了尾盘还是被拉起来了，就目前的美股来看，走势还是比较强势
的，目前的影响对于我们来说也比较小。美国最大的影响其实还是疫情和经济是否
回升，或者是否继续大放水。

目前A股最大的还是自身走势，目前A股最大的问题就是存量资金博弈，目前沪指
位置比较尴尬，区间震荡的行情向上有压力，而向上如果不放量也很难有效突破，
假如不能向上突破，那么就只能是向下寻找支撑。目前的区间在2864—2803之间
！

新冠疫情对中国股市近年的发展有何影响？
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千理由万道理，作假成惯，处罚偏轻，市场环境恶化，减持没商量，移民没商量，
发新股没商量，指数每况越下将成常态，中小股民当韭菜成常态。

你心目中的中国股市是什么样子？

我心目中的中国股市应该是具有投资者满意度很高的投融资平台，是个投资者都喜
欢的投资市场

1、中国股市是个资本市场，既然是市场，就要按市场的规则办，比如就像一个自
由市场，如果租户经营不好的，要退租退出市场，如果退出的商户售卖伪劣产品还
要被处罚，严重的还要负刑事责任。对于买了假冒产品的消费者要对售假者假一罚
三，售假者有退赔的责任，我的股市也应按此办！

2、公司上市后叫上市公司，上市公司的老板们要时刻记得自己的公司是“上市”
公司，意味着无数投资你公司的普通投资者看好你的公司，看好你公司股价的上涨
空间，更看重你公司能经营的好，多有利润，多分红。你公司的利润只要能支持股
价不跌，能每年有个5%的现金分红，跑赢银行理财，我们大多散户也敢持有你们
公司的股票久点！我们可以用市值打打新股，万一打中了，也有个不错的收入，投
资也还算值得，就怕上市公司业绩变脸！

3、古人说“治大国者，如烹小鲜”，就是治理，要和煎小鱼一样，不能老翻腾，
鱼比较嫩，很容易碎，股市也是一个道理，定下市场规则，严格执行市场规则，规
则是不能老变动的，容易把脆弱的投资者搞碎掉！

4、希望交易规则对所有投资者都是一致的，机构可以用股指期货做空，可以实现
实际上的T+0交易。希望散户也有一样这样的交易武器，可以自卫防身也好！

5、希望新股发行能实行普惠制度，让散户们能有更多机会来参与新股配售。新股
在二级市场的价格要回归市场理性，好公司首发时可以涨很多，不被市场看好的公
司可以跌。

总之，A股从无到有的30年，取得了很大的成就。相信，经过不断发展，会成为一
个良好的投融资生态平台，让广大投资者都喜欢来股市投资。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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